



La provincia se disfraza para celebrar el Carnaval 2011

□ Niños y mayores recorrerán las calles de los municipios representando diversos personajes

Con los últimos retoques en disfraces y maquillajes ya a punto, daba comienzo, en la provincia de Albacete, el Carnaval 2011. Muchos municipios de la provincia celebran estos días uno de los acontecimientos más mágicos del año, en el que niños y mayores disfrutan convirtiéndose en distintos personajes con disfraces, quizás, de personajes de moda en televisión y cine; o, por qué no, de los típicos atuendos de piratas, princesas, héroes de cómic, brujas y monstruos.

En grupo o de manera individual, casi todos tienen preparado su disfraz, y se preparan para recorrer las calles de los pueblos de Albacete.

Albacete. Se trata de los carnavales de **Villarrobledo**, **La Roda** y **Tarazona de La Mancha**, donde existen noticias de mascaradas celebradas desde el siglo XVI. El de **Villarrobledo** está declarado como acontecimiento de **Interés Turístico Nacional**; el de **Tarazona de La Mancha**, de **Interés Turístico Regional**.

Además, recientemente, el **Carnaval de La Roda** ha sido reconocido por el Gobierno de Castilla-La Mancha como acontecimiento de **Interés Turístico Regional**, en respuesta al compromiso que adquirió el presidente de la Junta, **José María Barreda**, con la



Soledad Velasco.

En Albacete, del 4 al 9 de marzo

En la capital, los actos daban comienzo el viernes, cuatro de febrero, el Carnaval 2011. Empezaban con el **Pregón de Carnaval**, que corría a cargo de la periodista y presidenta de la Asociación de la Prensa de Albacete, **Mari Carmen Benítez**, en el Auditorio Municipal. Seguidamente, se celebraba la **XIII Muestra de Chirigotas**, a un precio de tres euros, a beneficio de la **Institución del Sagrado Corazón de Jesús**, "Cotolengo".

Este sábado, cinco de marzo, "Sábado de Carnaval", se celebra el tradicional desfile, a partir de las 19 horas, para el que, según la concejala de Feria y III Centenario, **Soledad Velasco**, se espera una participación de un millar de personas, entre los inscritos, casi 700, y los que desfi-

lan por cuenta propia. Ese mismo día, por la mañana, se celebra, en el centro comercial Imaginalia, el **Carnaval Infantil**, que también se desarrolla este domingo por la tarde.

El Carnaval 2011 concluirá, el nueve de marzo, con el **Entierro de la Sardina**, cuyo velatorio tendrá lugar en la **calle San José de Calasanz**, a las 20.30 horas, donde los asistentes podrán degustar las tradicionales pulgas de sardina acompañadas con vino. Tras el velatorio, el cortejo fúnebre de **doña Sardina** partirá desde la **plaza de Gabriel Lodares** hacia la **plaza del Altozano**, en la que se celebrará la entrega de premios del concurso de disfraces, y se procederá a la quema de **doña Sardina**.



■ Provincia

Los Carnavales más antiguos de la región se encuentran en la provincia de

Premios Carnaval de Albacete

■ Concurso de disfraces

▶ Premios grupales

- ↳ Primer premio: 800 euros.
- ↳ Segundo premio: 650 euros.
- ↳ Tercer premio: 500 euros.
- ↳ Cuarto premio: 400.
- ↳ Quinto premio: 250.
- ↳ Tres accésit de 100 euros.

▶ Premio de pareja

- ↳ Primer premio: 250 euros.
- ↳ Accésit: 75 euros.

▶ Premio individual

- ↳ Primer premio: 150 euros.
- ↳ Accésit: 75 euros.

■ Muestra de Chirigotas

- ↳ Primer premio: 675 euros.
- ↳ Segundo premio: 540 euros.
- ↳ Tercer premio: 405 euros.